
浙江冷链运输医美产品的冷链公司在那里 医美产品运输
医美产品冷链

产品名称 浙江冷链运输医美产品的冷链公司在那里
医美产品运输 医美产品冷链

公司名称 踏信冷链物流有限公司

价格 420.00/吨

规格参数 杭州踏信冷链物流:浙江冷链物流
医美产品:冷冻冷藏运输
杭州冷冻运输:杭州冷链冷冻

公司地址 全国服务

联系电话 17280155564 17280155564

产品详情

杭州踏信冷链物流公司‐将一如既往的发扬“诚信、、合作、共赢，您的满意、我的追求”的企业精神,
以更加严谨、求实、真诚的态度， 珍视与客户的每一次合作，用脚踏实地的工作作风和坚持不懈的努力
，为客户规划合理的物流方案及仓储配送方式，降低客户营运成本，为客户提供的供应链综合服务。使
广大中、外客户真正安心做到足不出户，货行全国。踏信‐公司将与每个客户的合作看作是宝贵的发展
机会。我们将为满足客户的需求作出不懈的努力。我们期待着与您真诚合作！

3.6 发展和行情复盘

当前，我国冷链物流行业产业链已大致成熟。产业链上游主要是冷链设备制造及冷链技术为主的制造环
节;中游是仓储及运输环节;冷链物流行业的下游应用主要包括农产品冷链物流、药品冷链物流以及化工冷
链物流等。近年来，在国民经济快速发展的背景下，人们对新鲜食品、冷藏食品的需求不断提升，冷链
物流行业因此取得了快速的发展。数据显示，2017-2020年，我国冷链物流市场规模从2550亿元增长至374
0亿元，年复合增长率为15%左右;随着预制菜市场的繁荣及国家政策的持续支持，我国冷链物流行业将进
一步保持高增长态势，预计到2025年，市场规模将成功突破4500亿元。

冷链物流行业发展趋势：

（1）冷链技术水平不断提升

冷链标准技术和认证技术等作为冷链物流技术体系的核心也会不断提升。同时冷链物流企业通过建立物
流数据平台进行信息的收集、处理和发布，并通过分析和利用冷链物流大数据来解决行业小批量多批次
的个性化需求，也会出现很多创新的“先一公里”的移动冷库和“后一公里”的宅配技术方案。

（2）冷链企业的发展模式不断创新



在电子商务的不断发展中，生鲜和跨境电商等不断壮大，冷链物流的服务水平也在满足居民消费需求的
过程中得以不断提升，冷链企业由从前的单一运输或者仓储服务的发展模式逐步转向综合化的冷链服务
运营商，冷链物流发展模式得以不断创新。

（3）冷链物流基础设施将进一步完善

纵观全国冷链物流的基础设施建设，可以看出冷库的总容量和冷藏车的保有量正在不断提升，同时冷库
扎堆建设的情况将得到明显改善，建设更加有目的性，特别是农产品产地预冷、分级、包装等“先一公
里”短板在政策的驱动下将加快补齐。

2020年6月，北京新发地暴发疫情，由于从一块切三文鱼的案板上查出物流物流核酸阳性，所以进口三文
鱼被认定为此次疫情的源头。

疫情防控专家进一步指出：进口冷链产品可能传播疫情源。自此，从进口水产品，到进口肉类，再到水
果等，进口冷链食品站到了风口浪尖。

为了防范进口冷链传播物流的风险，国家对进口冷链食品开展监测。2020年7月，从进口白虾中检出物流
核酸阳性，为此暂停了相关境外工厂产品输华。

2020年10月，青岛从进口冷冻鳕鱼外包装分离到活物流。

2020年冬天，专家说，北方冬天寒冷，常温下的物品也相当于冷链物品，也有传播物流物流的风险。

2020年底到2021年，由于先后从奶枣等常温食品甚至是进口汽车配件、笔记本电脑等非食品上检出物流
核酸阳性。随后对进口非冷链物品也开始消毒、检测核酸。

二、进口冷链怕什么？

进口冷链行业紧张的时候，是2020年下半年。

其实，官方一直在努力做到客观、谨慎发布有关信息。即便是在青岛发现活物流的时候，中国疾控中心
表示：

——“物流污染的物品上特定条件下尚存活的物流可能导致无有效防护的易感接触者感染，主要为相关
行业从业人员。”

——“普通公众接触或食用冷链食品的感染的风险极低。物流肺炎不是食源性疾病，未发现通过摄入食
物导致感染的情况。迄今为止，也尚未发现消费者因接触污染的冷链海产品而感染的病例。同时，我国
相关部门已经加大了进口冷链食品物流物流鉴测、消毒等措施，普通公众注意保持清洁、生熟分开，可
以正常购买和食用进口生鲜。”

、的媒体基本上也还是谨慎、客观、完整地传播官方信息。但有些地方媒体、自媒体就不一样了。再加
上某些专家过于强调“进口冷链产品存在传播物流物流的风险”、却不讲“风险比较低”，在各类媒体
的传播下，给进口冷链产品带来了一个非常大的“副作用”：

谈冷色变！

——各类媒体文章、视频后面的评论区质疑声一片。有的说进口货问题很大；甚至有人喊“能不能全部
停止进口？”“不吃进口货行不行？！”



——消费者去超市、餐厅，一看到冷柜里面标签上写着“进口”，就想起媒体上专家的话，不敢买了；

——虽然在证照齐全、手续齐全的情况下，商家可以经营进口冷链产品，但消费者普遍有顾虑，所以一
些超市、餐厅干脆就不售卖了，嫌麻烦。有段时间，不管是烧烤店的鳕鱼、鲽鱼、鱿鱼，还是日料店的
三文鱼等刺身，还是快餐店的巴沙鱼，食客指着菜单上的图片要下单，却被告知“没有”“近没进货”
。

进口冷链怕广大消费者过于担心

对冷链的防疫政策持续一段时间后，业界普遍认为：要说疫情对冷链行业的影响，如果分供应端（国外
）、中间段（进口、物流）、消费端来看的话，其实影响大的是消费端。因为：

——国外供应端：货源充足，中国政府管的也很严，能够进来的产品，肯定是没问题的；

——中间段：虽然比以前要慢一点，但后来也习惯了；虽然有些费用，但“羊毛出在羊身上”，总有人
买单；

——消费端：虽然，疫情对所有餐饮消费都有影响，但影响大的，非进口冷链产品莫属。消费端是带动
整个供应链产业链的“火车头”、牛鼻子，如果没有消费，一切都空谈。

消费者谈“冷链”色变，引起了业界有关方面的高度关注。一些行业媒体大声疾呼：与“人传人”相比
，冷链“物传人”风险较低；不要夸大冷链风险！

2020年12月，有多位院士、专家表示：采购、食用进口冷链食品感染物流风险非常低。

但是，不管行业业者怎么呼吁、专家怎么澄清，在全国上下严密防控疫情的形势下，消费者脑子里一旦
形成“冷链传播物流”的印象，就很难改变了。

三、不进口冷链产品行吗？

有人要问：不进口不行吗？为什么非要进口？

如果暂停冷链进口：
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